

Ibagué, 21 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 2020

## Alcaldesa patrulló de noche las calles de Ibagué para combatir la delincuencia

*Con puestos de control, verificación de antecedentes y registro a personas, la mandataria se tomó 4 comunas de ciudad en la noche de este viernes.*

La alcaldesa Johana Aranda lideró las ‘Caravanas por la Vida’, una nueva iniciativa destinada a mejorar la seguridad de los ciudadanos y restaurar la confianza en las instituciones.

Durante la jornada que inició a las 10:00 de la noche del viernes y terminó a las 3:00 de la madrugada de este sábado, se realizaron puestos de control, verificación de antecedentes, registro a vehículos y a personas, así como de documentación de establecimientos de comercio y revisión del aprovechamiento del espacio público.

La mandataria resaltó que en un fin de semana que incluye un gran concierto y la celebración del amor y la amistad, la colaboración con la Policía Metropolitana, se hace crucial para mantener el orden en la ciudad.

*“Yo quiero agradecer a mi coronel Mora, a todo el equipo de la Policía Metropolitana, porque el esfuerzo ha sido grande, seguimos trabajando de manera articulada y, por supuesto, no dándole tregua a los delincuentes y a que los ciudadanos se sientan seguros en la Ciudad Musical de Colombia. Estos operativos demuestran el compromiso que tiene nuestra Policía y también la interacción que queremos hacer con la ciudadanía”, destacó Aranda.*

Asimismo, el secretario de Gobierno, Edward Amaya, se refirió a los operativos que se realizan en para mantener el orden y la seguridad: *“Lo que buscamos es desarrollar una actividad que permita mayor seguridad para los ibaguereños; en repetidas oportunidades hemos logrado capturas, hemos logrado la incautación de armas de fuego, armas traumáticas, armas blancas, y la verdad es que ha sido una actividad que nos ha dado muchos resultados positivos, y que vamos a continuar a lo largo y ancho de la ciudad”*, indicó el funcionario.

Por su parte el coronel Diego Mora, comandante de la Policía Metropolitana, anunció que más de 300 efectivos estarán desplegados en estos operativos especiales. *“Como lo dice la señora Alcaldesa, este plan tiene como objetivo llegar a esos sitios de la ciudad, realizando también puestos de control en principales vías de la ciudad, a establecimientos públicos, a sitios abiertos al público donde se congregan personas para el registro, verificación también de documentación de los establecimientos públicos”*, manifestó el oficial.

Los operativos se realizaron en las comunas Cinco, Seis, Siete y Nueve, en los barrios Vergel, Pedregal, Montebonito, Salado, Mirolindo, Arkacentro y finalizando en Rincón de Piedra Pintada.